



COMUNICADO A TODA LA COMUNIDAD ESCOLAR

COLEGIO SUPERIOR DEL MAIPO C.E.

La Dirección del Colegio Superior del Maipo C.E., manifiesta su preocupación por los últimos hechos de violencia ocurridos al interior de nuestro establecimiento de enseñanza media, por lo que ha creído necesario señalar en ésta, su Primera Reunión de Padres y Apoderados, la angustia de toda una Comunidad Escolar por el grado de **VIOLENCIA** desarrollada en el interior de nuestro local escolar, por parte de Jóvenes y Jovencitas.

Durante los últimos días, y pensando en que el año escolar se encuentra en su etapa inicial, es muy inquietante y preocupante que la **VIOLENCIA** esté superando la vida escolar que debiese estar marcada por alegría y compañerismo

Hoy las autoridades policiales y jurídicas han cambiado de estrategia, y situaciones como las que se han producido en nuestro colegio, han terminado con estudiantes detenidos y esposados, frente a toda una comunidad y a sus padres y apoderados.

Directivos, Docentes, Profesores y Asistentes de la Educación que trabajamos en la formación de nuestros estudiantes, apelamos a ustedes, señores Padres y Apoderados, para que, en un trabajo conjunto, nos esforcemos para evitar y detener la vergüenza de acciones como las antes descritas y podamos retomar en paz y armonía nuestras tareas y obligaciones académicas velando por mantener el colegio como un lugar seguro y de sana convivencia, respetando y haciendo cumplir nuestro Reglamento Interno, que cada uno de ustedes, señores Padres y Apoderados, deben conocer.

El Colegio Superior del Maipo es un establecimiento que no dejará que impere la violencia y menos la falta de respeto hacia cualquiera de los integrantes de nuestra comunidad escolar.

La Dirección

COLEGIO SUPERIOR DEL MAIPO C.E.

San Bernardo, 02 de abril 2025